

ABSTRAK

Anis Setiyani, 2020. “Pengaruh Perilaku Narsis dan Self Esteem terhadap Pengendalian Diri Seorang Akuntan dalam Berinteraksi Di Media Sosial dengan Etika Profesi Akuntan sebagai Variabel Intervening”.Skripsi, Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Majapahit (UNIM).

Pembimbing I : Hari Setiono, SE., M.Si

Pembimbing II : Rubiyanto, SE.,M.SA

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Perilaku Narsis dan *Self Esteem* Terhadap Pengendalian Diri Akuntan dengan Etika Profesi Akuntan Sebagai Variabel Intervening. Populasi dalam penelitian ini adalah 65 orang responden yang merupakan akuntan pendidik atau dosen, mahasiswa jurusan akuntansi semester akhir. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Metode pengumpulan data menggunakan kuesioner. Sumber data yang digunakan menggunakan data primer dan data sekunder. Data yang diperoleh dianalisis secara kuantitatif. Metode analisis data dilakukan dengan menggunakan *Path Analysis*. Data yang didapatkan sudah memenuhi persyaratan uji kualitas data dan uji asumsi klasik. Hasil pengolahan data menggunakan SPSS dengan diperoleh hasil bahwa perilaku narsis dan *self esteem* berpengaruh secara simultan dan signifikan terhadap pengendalian diri seorang akuntan, perilaku narsis secara parsial tidak berpengaruh terhadap pengendalian diri seorang akuntan, *self esteem* berpengaruh secara signifikan terhadap pengendalian diri seorang akuntan, etika profesi akuntan tidak mengintervening perilaku narsis terhadap pengendalian diri seorang akuntan. Etika profesi akuntan tidak mengintervening *self-esteem* terhadap pengendalian diri seorang akuntan. Etika profesi akuntan secara simultan tidak mengintervening perilaku narsis dan *self-esteem* terhadap pengendalian diri seorang akuntan. Koefisien determinasi menunjukkan sebesar 2,5% variabel pengendalian diri akuntan dipengaruhi oleh perilaku narsis, *self esteem* dan etika profesi akuntan, sedangkan sisanya 97,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata kunci: Perilaku Narsis, Self Esteem, Etika Profesi Akuntan, Pengendalian Diri Akuntan, Media Sosial.